第十節 工·鉱業

鉄工所

を美大島は終戦とともにアメリカの軍政下に入り本土 を美大島は終戦とともにアメリカの軍政下に入り本土 は不足し島民は自給自足を余儀なくされた。本土で、また は兵隊で技術を修得した人たちが帰郷し、かじ屋、鉄工所 などの新設が目立った。主な鉄工所は次のとおりである。 向井鉄工所 和泊 山田鉄工所 和泊 名村鉄工所 和泊 根原鉄工所

一戦前戦後の澱粉工場の概要

太平洋戦争に入り島の重要な換金作物であるゆり球根

切り替えた。

切り替えた。

如り替えた。

のことであるソテツの幹を原料にした澱粉工場によのことである。しかし戦争が激しくなり甘藷の植え付けが思うようにいかず原料不足をきたした。そこで沖永とのことである。しかし戦争が激しくなり甘藷の植え付けが思うようにいかず原料不足をきたした。そこで沖永良部島に豊富にあるソテツの幹を原料にした澱粉工場である。また従業員も最盛期には八十名雇用していたとのことである。しかし戦争が激しくなり甘藷の植え付けが思うようにいかず原料不足をきたした。そこで沖永良部島に豊富にあるソテツの幹を原料にした澱粉工場に切り替えた。

民に食糧を供給した功績は大きい。とは食糧を供給した功績は大きい。とは、また極端に食糧事情の悪い大島本島の人が戦争中または終戦後の食糧不足の時代であり島の人々が戦争中または終戦後の食糧不足の時代であり島の人々がら喜ばれた。また極端に食糧事情の悪い大島本島の人をたちには特に喜ばれた。終戦前後の食糧難時代の大島郡の連合会に納入し、販売は連合会が引き受けていた。郡の連合会に納入し、販売は連合会が引き受けていた。郡の連合会に納入し、販売は連合会が引き受けていた。郡の連合会に納入し、販売は連合会が引き受けていた。郡の連合会に納入し、販売は連合会が引き受けていた。郡の連合会に対した功績は大きい。